

PLR

Les Libéraux-Radicaux

Saint-Imier



**Denis Gerber
pour la mairie**

«Toujours là pour Saint-Imier»

Je m'engage pour :

Une administration efficiente, transparente et ouverte.

Un rééquilibrage des forces politiques au sein du conseil municipal.

L'affirmation de Saint-Imier comme 1ère commune du Jura bernois.

La mise à disposition de nos réseaux régionaux, cantonaux et fédéraux.

Le suivi des dossiers communaux prévus jusqu'à la fin de cette législature.

plr-stimier.ch

Mon parcours

J'ai enseigné durant 40 ans les sciences et les mathématiques principalement à l'École secondaire de Saint-Imier. J'ai pris la direction de cette même école durant plus de 15 ans.

Après mon école de recrues, j'ai poursuivi ma formation jusqu'à devenir officier dans l'infanterie.

Le sport en général est une de mes passions préférées.

J'ai pratiqué le football en 2ème ligue, puis entraîné des équipes de juniors au FC Saint-Imier.

J'ai présidé pendant plusieurs années le mouvement Juniors de ce club.

Sous ma présidence le Club des Patineurs de Saint-Imier a organisé les championnats suisses Elite et Juniors Saint-Imier.

Les voyages, la culture et les arts sont aussi quelques-unes de mes sources de joie.

Mon engagement politique et sociétal

Membre du PLR Saint-Imier depuis mon arrivée à Saint-Imier.

Conseiller général et de ville, membre de nombreuses commissions, conseiller municipal durant 2 législatures et adjoint du maire en 1994.

Élu au CJB en 2018, président de l'importante commission SEFIN.

Par ma fonction de président de la section PLR de Saint-Imier je participe aux débats du PLR JB et PLR BE, de nombreux contacts me sont ainsi ouverts à un échelon régional et cantonal.

Président de l'Association des Diabétiques du Jura bernois.

**«Je mets mon vécu politique
de bientôt 45 ans à la disposition
de notre ville!»**

**Denis Gerber
pour la mairie**

«Toujours là pour Saint-Imier»

plr-stimier.ch